

## Tag der Elementarbildung 2020

Am 24. Jänner 2020 findet österreichweit der alljährliche Tag der Elementarbildung statt. Auch in Oberösterreich wird an diesem Tag wieder ein besonderes Programm organisiert, um auf die Bedeutung und den Stellenwert der elementaren Bildung hinzuweisen.

„An diesem Tag werden in ganz Oberösterreich die verschiedenen Facetten aufgezeigt, die die elementare Bildung auszeichnen. Die Bildungsanstalten für Elementarpädagogik haben sich dazu Referenten eingeladen, die interessante Einblicke in diesen wichtigen Bereich liefern.“, so Bildungsdirektor Alfred Klampfer.

„Der Tag der Elementarpädagogik soll verdeutlichen, wie wichtig elementare Bildung für jede/jeden einzelne/n, aber auch für die Gesellschaft ist. Ich lade alle ein, die BAfEPs an diesem Tag zu besuchen, sich vom Angebot dieser Bildungsinstitutionen zu überzeugen und einen der spannenden Vorträge anzuhören.“, sagt Landeshauptmann-Stellvertreterin Christine Haberlander.

Folgenden Aktivitäten finden am Tag der Elementarbildung statt:

### **BAfEP Linz, Lederergasse**

Die Schule verknüpft ihr großes Projekt „Klimaschutz – Nachhaltigkeit“ mit der Elementarpädagogik und hat **Barbara Benoist-Kosler (PH Tirol)** eingeladen, einen Vortrag zum Thema „**Bildung für nachhaltige Entwicklung in der Elementarpädagogik**“ für alle Schülerinnen und Schüler zu halten.

Neues Rathaus Linz, 10:30 Uhr

Anschließend ist eine Art Flashmob beim AEC geplant.

### **BAfEP Kreuzschwestern Linz**

Die Schule stellt den Tag der Elementarbildung unter das Motto „**Spaß mit Sprache**“.

An diesem Tag dreht sich alles um das Bilderbuch. Die Schülerinnen und Schüler sowie die Studierenden des Kollegs der gesamten Schule werden Lesepaten für die Kindergartenkinder und Erstklässler der Volksschule.

Zum Start um 10:15 Uhr sind Interessierte herzlich willkommen.

### **BAfEP Ried**

Die Schule lädt zu einem Vortrag von **DDr. Silvia Dirnberger-Puchner** mit dem Titel „**Schneller, höher, weiter – aber wohin?**“ ein. Was hilft in unserer Turbogesellschaft stabil, gesund und widerstands- bzw. leistungsfähig zu bleiben? Antworten darauf gibt es im Vortrag.

Bundeschulzentrum Ried, 19:30 Uhr

Karten im Vorverkauf € 10,00, an der Abendkasse € 12,00

Anmeldung unter: [office@bafepried.at](mailto:office@bafepried.at)

### **BAfEP Steyr**

Informiert die Öffentlichkeit mittels Flyer in Shoppingzentren und anderen öffentlichen Plätzen in Steyr über die Wichtigkeit der Elementarbildung.

An der Schule selbst gibt es einen **Thementag „Sprachsensibilität – Sprachbewusstsein“** mit vielen Workshops und einem **Fachvortrag von Mag. Catherine Carré-Karlinger (PH OÖ)**.

Der Vortrag startet um 13 Uhr.

### **Zu den Bildungsanstalten für Elementarpädagogik in Oberösterreich:**

Im Schuljahr 2019/2020 besuchen 1.825 junge Frauen und Männer eine der sechs BAfEPs in Oberösterreich. Sie bieten eine fundierte Allgemeinbildung sowie eine berufsspezifische Ausbildung für das gesamte elementarpädagogische Berufsfeld.